

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Perkembangan media sosial sekolah tidak luput dari media instagram yang dikelola sebagian oleh anggota OSIS yang dimana dengan mempublikasikan kegiatan yang ada di sekolah dengan memposting ke dalam media instagram sekolah. Untuk meningkatkan perkembangan sekolah, maka perlu adanya anggota OSIS untuk bisa menciptakan inovasi-inovasi dengan mengadakan kegiatan atau acara di dalam sekolah. Kesimpulan dari hasil penelitian yang dilakukan peneliti yaitu :

1. Perkembangan tahun 2015 pertama kali MAN 1 Kediri menggunakan media Instagram dengan memposting kegiatan yang ada di sekolah, yang mana masih mendapatkan *like* yang masih sedikit dan masih belum begitu banyak yang mengikuti media sosial madrasah tersebut. Perkembangan media instagram tahun 2018 sebagai media komunikasi di MAN 1 Kediri lebih aktif menggunakan fitur-fitur media instagram yang sudah tersedia. Adanya media instagram memudahkan OSIS untuk memberitahukan sebuah informasi sekolah dengan lebih luas jangkauannya. Perkembangan tahun 2021 media instagram sekolah MAN 1 Kediri, sebagian OSIS juga menjalankan media instagram sekolah dengan lebih aktif memposting sebuah kegiatan di instastory dan fitur sorotan cerita Instagram yang telah didokumentasikan atau dengan menyampaikan sebuah informasi melalui twibbon-twibbon yang telah dibuat oleh anggota OSIS sekolah.
2. Peranan OSIS dalam mengembangkan media instagram sebagai media komunikasi di MAN 1 Kediri yaitu berdampak positif, hal ini bisa dilihat dengan cara mengembangkan media instagram sekolah yakni peran OSIS sebagai menyalurkan

bakat sekolah lain, manajemen kegiatan, dan mengembangkan citra di mata publik. Peran HUMAS yaitu sebagai mendukung kegiatan, sebagai publikasi, sebagai publik informasi, dan sebagai promosi.

B. Saran

Beberapa saran yang peneliti berikan terkait penelitian ini yaitu sebagai berikut :

1. Bagi HUMAS

Bagi HUMAS MAN 1 Kediri lebih untuk meningkatkan media instagram *official* sekolah dengan mengevaluasi koordinasi antar pengurus supaya terjalin lebih baik lagi, dan HUMAS sekolah lebih untuk mengontrol media sosial sekolah agar lebih ada peningkatan setiap tahunnya.

2. Bagi OSIS

Bagi OSIS MAN 1 Kediri untuk lebih aktif lagi terhadap mengelola akun instagram *official* sekolah dalam membuat postingan dan meng *upload* foto atau video *event-event* sekolah di postingan instagram sekolah.

3. Bagi Peneliti

Bagi peneliti sendiri lebih menyadari bahwa penelitian ini masih begitu sederhana dan masih jauh dari kata sempurna, akan tetapi peneliti berharap ini menjadi salah satu referensi permulaan bagi siapa pun yang mempunyai tujuan untuk melakukan penelitian yang ada kaitannya dengan media instagram sebagai media komunikasi di sekolah.